



Cüneyt Ulusu
Kaarst

hat am Stahl-Innovationspreis 2009 teilgenommen.

Das eingereichte Projekt nutzt beispielhaft
das hohe Innovationspotenzial und
die Anwendungsvielfalt des Werkstoffs Stahl.

Das Stahl-Informations-Zentrum bedankt sich für
das Engagement und spricht seine Anerkennung aus.

Düsseldorf, im April 2009

Prof. Dr.-Ing. Karl-Ulrich Köhler
Vorsitzender des Vorstands
Stahl-Informations-Zentrum

Dr. Reinhard Winkelgrund
Geschäftsführer
Stahl-Informations-Zentrum

Die Jury

Prof. Sybs Bauer
Prof. Dr.-Ing. Christina Berger
Prof. Dr.-Ing. Wolfgang Bleck
Dipl.-Ing. Hans Fischer
Hans Jürgen Kerkhoff
Dr. Stefan Kienzle
Prof. Dr.-Ing. Jörg Lange
Prof. Volkwin Marg
Dipl.-Ing. Hartmut Miksch
Dipl.-Ing. Frank Schulz
Dr. Stefan Sohn
Prof. Dr.-Ing. Werner Theisen
Dr.-Ing. Carl-Dieter Wuppermann
Prof. Dr. Peter Zec

